

«La Casa de las Américas» ouvre des débats sur les femmes latino-américaines



La Havane, 22 février, (RHC)- La Casa de las Américas rend propice une fois de plus le débat sur la situation des femmes latino-américaines et caribéennes.

Un colloque international intitulé «Temps, retards et contretemps» explore depuis ce mardi les multiples facettes des mouvements féministes dans la région.

Cette rencontre théorique s'inscrit dans le cadre du programme d'études de la femme et dans de sa 28ème édition, elle a convoqué des professeurs du Mexique, des États-Unis, du Canada, d'Italie et de Cuba pour discuter du développement historique social lors de panels qui aborderont la période comprise entre la fin du XVIIIème siècle jusqu'à présent sans oublier la pandémie inattendue de Covid-19.

«Ce sont des temps de résistance, de lutte pour l'indépendance, de conquêtes, de développement de nouveaux rôles pour les femmes, qui incluent la création d'associations et l'émergence de groupes militants ainsi que la pensée scientifique et le militantisme politique visant à analyser et à transformer la vie des femmes et leur perception par la société», a diffusé l'institution régionale dans un communiqué.

Fondé en 1994, le Programme d'études féministes de la «Casa de las Américas» promeut une approche critique de l'histoire et de la culture des femmes latino-américaines et caribéennes du XVIème siècle à nos jours et rend visible la production culturelle par le biais de colloques, de conférences, de cours, d'expositions et de publications de livres.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/cultura/287082-la-casa-de-las-americas-ouvre-des-debats-sur-les-femmes-latino-americaines>



Radio Habana Cuba